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 今 週 の  お ゝ ロ ー タ リ ア ン

 
 
 
 
 
   

 
 
 
 
 
【出席率】    会員６４名中４７名  

 【先々週の出席率】８８．５２％ 
【ゲスト】    米山奨学生 谷 文光さん 

 【ヴィジター】  三条ＲＣより 五十嵐昭一君 
 【先週のメークアップ】 
  １０／２５ 三条北ＲＣへ   長谷川晴生君  西巻克郎君  野島廣一郎君   
  １０／３０ 復興モニュメント除幕式（長岡）へ 佐藤栄祐君  嘉瀬 修君  

    
   
               
 
   馬場 一敏 会長エレクト 会 長 挨 拶 

  
本日、佐藤会長が会員である鈴木圀彦さんのご尊父鈴木半三郎様

の告別式に出席のため、代わってご挨拶申し上げます。 
昨日のお通夜には私も出席させていただきました。心からご冥福を

お祈り申し上げます。 
本日は「米山月間」です。担当の米山奨学委員長、西巻さんよろ

しくお願いします。また、奨学生の谷さん、卓話をよろしくお願い

します。 
今日の挨拶は心の準備が出来ていないので、何をお話してよいの

かわからない状態です。自分の専門のことは話しやすいのですが、

佐藤会長のように「おち」のきいた面白いお話は苦手の方です。 
どうも職業柄、理屈の多い、堅い話になります。私自身は柔らかい 

方と思っているのですが、佐藤会長のようには参りません。 
来年７月からの『あいさつ』のことを考えると負担になります。今日は簡単ですが、来年度の予行演習として挨

拶を終わります。 
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幹  事  報  告 

 ●神成ガバナー事務所より ハリケーン「カトリーナ」災害義捐金送金お礼 
   ２５６０地区総額   ２，０４８，６７７円 
   １０月２４日国際ロータリー日本事務局へ送金 務局へ送金 
    
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
    

  
～１０月３１日 ￥１６，０００ 今年度累計￥３５６，０００～ ～１０月３１日 ￥１６，０００ 今年度累計￥３５６，０００～ 

  
  馬場（一）君 ①本日は会長の代理です。よろしくお願いします。   馬場（一）君 ①本日は会長の代理です。よろしくお願いします。 
         ②米山月間です。西巻さんよろしくお願いします。          ②米山月間です。西巻さんよろしくお願いします。 

田代君     本日、幹事の代理を務めさせていただきます。 田代君     本日、幹事の代理を務めさせていただきます。 

西巻君    ○今日は米山月間です。奨学生の谷文光さんに卓話していただきます。よろしくお願いします。 西巻君    ○今日は米山月間です。奨学生の谷文光さんに卓話していただきます。よろしくお願いします。 
○米山ＢＯＸへご協力願います。 ○米山ＢＯＸへご協力願います。 
○去る１０月２１日、クラブより結婚祝いのお花有難うございました。 ○去る１０月２１日、クラブより結婚祝いのお花有難うございました。 
○ニコニコＢＯＸに協力して ○ニコニコＢＯＸに協力して 

 坪井君     一昨日、三条市社会福祉協議会は「７．１３水害から立ち上がった子供たちからのメッセ  坪井君     一昨日、三条市社会福祉協議会は「７．１３水害から立ち上がった子供たちからのメッセ 
ージ」というイベントを行いました。ロータリー３クラブ、ライオンズクラブより協賛い ージ」というイベントを行いました。ロータリー３クラブ、ライオンズクラブより協賛い 
ただきました。お蔭様で、出演した子供たちにささやかではありますが、プレゼントをあ ただきました。お蔭様で、出演した子供たちにささやかではありますが、プレゼントをあ 
げることが出来ました。有難うございました。 げることが出来ました。有難うございました。 

 相田君     三条貿易振興会創立４０周年記念事業で韓国の機械展視察研修旅行に、２７日～２９日行  相田君     三条貿易振興会創立４０周年記念事業で韓国の機械展視察研修旅行に、２７日～２９日行 
って来ました。１１００万人の大都市、ソウルの発展には驚きました。 って来ました。１１００万人の大都市、ソウルの発展には驚きました。 

  吉田（秀）君  期待していた７日の味覚例会、研修生の面接でフィリピン出張が入り、欠席です。残念で   吉田（秀）君  期待していた７日の味覚例会、研修生の面接でフィリピン出張が入り、欠席です。残念で 
たまりません。 たまりません。 

  馬塲（信）君  昨日、小出郷文化会館で開催の“オーケストラアジア”の演奏会に行って来ました。八幡   馬塲（信）君  昨日、小出郷文化会館で開催の“オーケストラアジア”の演奏会に行って来ました。八幡 
宮の藤崎重康さんも笛、尺八で出演しておられました。日本、韓国、台湾、魚沼の小学生 宮の藤崎重康さんも笛、尺八で出演しておられました。日本、韓国、台湾、魚沼の小学生 
魚沼太鼓の共演は素晴らしい演奏でした。 魚沼太鼓の共演は素晴らしい演奏でした。 

  岡村君     ＢＯＸに協力します。昨日新宿京王プラザホテルでバーテン協会、フレアーバーテンデン   岡村君     ＢＯＸに協力します。昨日新宿京王プラザホテルでバーテン協会、フレアーバーテンデン 
コンクールがありました。（ボトルを回すパフォーマンスです） コンクールがありました。（ボトルを回すパフォーマンスです） 
日本のレベルもだいぶ上がったようですが、新潟県はまだまだでした。 日本のレベルもだいぶ上がったようですが、新潟県はまだまだでした。 

  渡邉君     昨日、孫の七五三の祝い、目白の椿山荘で都会の雰囲気を味わって来ました。   渡邉君     昨日、孫の七五三の祝い、目白の椿山荘で都会の雰囲気を味わって来ました。 

  永桶君     不景気払いに！   永桶君     不景気払いに！ 

  安達君     都合で早退させていただきます。ＢＯＸに協力   安達君     都合で早退させていただきます。ＢＯＸに協力 

  飯山君、滝口君、田中（正）君、野水君   飯山君、滝口君、田中（正）君、野水君 
          ＢＯＸに協力致します。           ＢＯＸに協力致します。 

吉井君     米山奨学生の谷さん、本日はご苦労様です。卓話宜しくお願い致します。 吉井君     米山奨学生の谷さん、本日はご苦労様です。卓話宜しくお願い致します。 
ＢＯＸへのご協力有難うございました。 ＢＯＸへのご協力有難うございました。 
  



 
 

 
 
 
 １１月のお祝い 

 
【会員誕生】 

      ４日・・木原 崇君          ６日・・岡村一男君 

     ２６日・・永桶栄資君         ２９日・・船久保孝志君          

 
【御夫人誕生】 

      ８日・・武藤良子（昭三）さん     

      

  【結婚記念】 

      １日・・西野治邦君・敏江さん     １２日・・野中 悟君・恵美子さん 

     １５日・・佐藤秀夫君・千枝さん     ２１日・・竹山昭二君・賢子さん 

     ２９日・・赤塚 寧君・康子さん       

 
          ＊＊  お め で と う ご ざ い ま す  ＊＊ 

 
 

                    
 

 

 「 私 の 留 学 生 活 」                 米山奨学生 
                                 谷   文 光 さん  
                                                                    新潟大学・医歯学総合研究科 
                                     生体機能調節医学専攻 

 
こんにちは。谷と申します、中国のハルビン医科大学第一附属病

院から参りました。今は新潟大学整形外科で勉強しています。 
本日貴クラブで卓話のチャンスをいただきまして、誠に光栄に思います。

時間の経つのは本当に早いですね、私は日本へ来てからもう四年目

になりました。この間、いろいろな思い出ができました。今日は私

の留学生活についてご紹介いたします。 
 
日本での留学生活とは簡単に言ったら、緊張、充実、快楽です。

私はもともと日本語が全然わからなかったのですが、新潟へ来てか

ら一番早く覚えた単語は‘厳しい’と言う単語でした。なぜかと言

いますと、来たばかりの時に周囲の留学生や特に整形外科をよく知

っている先輩の留学生達は‘整形外科は厳しい’と言いました。どうしてそういうふうに言われるのか？ その時

の私はそういう気持ちを持って整形外科教室に入りました。 
 
最初の一年間は主に臨床の知識を勉強していました。日本人の先生方に従って、朝７：３０に検討会に参加し

たり、9 時から外来や病棟へ行ったり、月、水曜日には手術も見学しました。忙しいですから、昼ご飯を午後２時、

３時に食べることは普通でした。そして、一日の仕事を終えるのは大体夜九時、十時でした。 
私は最初そんな忙しい生活環境に慣れなかったのですが、日本人が働きバチということがとても印象的でした。

そのような状況を何ヶ月間続けて、私も段々日本人の先生方の仕事リズムに合うようになりました。先生方は毎

日の時間が確かに大切ですけれど、でも、私が分からない時にいつも熱心に教えてくださいました。実験階段に

入ってから、ますます助けていただくことが多くなりました。 
一年間の勉強と研究を通じて、‘整形外科は厳しい’と言う言葉に対して自分なりの理解ができました。ここの先

生方は自分自身を始め、臨床仕事に対しても、研究に対してもわずかの誤差も許さないと言う‘厳しさ’があり

ます。 
 
二年前から生越先生の指導で骨軟部腫瘍について研究を始めました。そのとき周囲の日本人から‘生越先生は 

厳しいですか’そういう質問が時々私の耳に入ってきました。そうですね、実験結果の正確性を求めるために同 



 
じ実験で少なくとも二回以上確認し、三回以上の場合も少なくなかったです。私の実験標本は患者さんからの組

織が２００例以上ですが、２、３回をかけると大体４百、六百回の実験量になって、仕事量がずいぶん増加しま

した。でも、厳しいという言い方よりすごく真面目であるという言い方がもっと適当だと思います。 
 
生越先生が私に一番多く言った名言は「一歩一歩」という言葉です。私は去年から遺伝子の定量検索が始まり

ました。この実験方法は非常に難しく、費用もかかりました。一回の実験をすると１万円がかかります。私は最

初何回やっても、なかなかうまくいかず、時間とお金が無駄になりました。その時、私はとても心配になりまし

た。しかし、生越先生は私のレポートを聞いても、何も言いませんでした。失敗の原因を調べた後、私に正しい

やり方を教えながら、親切に「一歩一歩頑張りましょう」と言いました。私は先生のこの言葉にとても感動させ

られました。 
 

中国のことわざ「厳しい先生の指導で優秀な学生になりやすい」がいうように、私は研究業績を徐々に上げました。 

研究をやりながら、自分自身の成長も感じました。ここでの実験は大部分自分がやらなかったことですが、面白

いながら難しかったです。今までの実験を振り返ると順調に出来あがったステップがありますし、何ヶ月間やっ

て乗り越えたステップもありました。でも、実験は人生のように色々な困難を乗り越える過程で、乗り越えたと

きは何よりも最大の喜びだと思います。 
 
人生はいろいろですが、私は人生経験の豊かな人になるために頑張りたいと思います。 

 
ご静聴ありがとうございました。 

 
 
 
 

 
   
             
 
 
 
 
                                  が完成しました。 
   

 
復興への厳しい現実の中、必死に立ち上がろうとされている多くの皆様の励みにすべく復興モニュメント 
「大地の女神

ビーナス

」が制作されました。 
 
女神像の除幕式典が１０月３０日（日）開催され、佐藤会長、嘉瀬社会奉仕委員長が出席されました。 

 
 
 
 
 
 
  

   
 
 
 
 
 
 
 

火焔土器の上で臨月の妊婦が手を合わせお祈りしている姿が抽象的に表されています。 
長岡市、県立歴史博物館正面入口広場にございます。 

 
 
 



         
   
 
 
 
 
 
 

 
                                 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【線画に戻る】 

   

 
 

この方は どなたでしょうか？ この方にお聞きしました。 

 

Ｑ１ あなたの年齢は何歳ですか Ａ：６３歳

Ｑ２ あなたの趣味は何ですか Ａ：ゴルフ・そば打ち

Ｑ も３ し若くなれるなら何歳位になりたいですか　　 Ａ：２０歳

Ｑ４ その年になれたらどんな職業についていると思いますか Ａ：皆目見当がつきません

Ｑ５ 一つだけ望みが叶うなら何を望みますか　　　 Ａ：強靭な体力と精神力

Ｑ６ 思い出に残るロータリーでの出来事はありますか Ａ：特にありません

Ｑ７ その他お話したいことはありますか Ａ：ありません

 
どなたかおわかりになりましたか？  

答えは 会員ギャラリー 「見て見て見て／フォトギャラリー」にあります。 

また、プリント週報は次週週報に答えを掲載いたします。  

          


